

Trenzas

Autor Administrator

viernes, 19 de octubre de 2007

Modificado el domingo, 21 de octubre de 2007

Con una Pollera Montuna puede lucir el cabello totalmente recogido como la de gala y su cabeza llena de tembleques o bien pudiera lucir dos trenzas largas a cada lado del cabello.

Cuando se desea lucir trenzas y no se tiene el cabello largo se utilizan trenzas artificiales. Anteriormente estas eran realizadas en lana pero en la actualidad se utilizan trenzas hechas de cabellos humanos, las cuales hacen que la diferencia con el resto del cabello sea mínima ya que existen de todos los tonos de cabellos. Para colocarlas, debe dividir su cabello en dos y hacerse unas "tortas" en la parte baja de la cabeza, entonces con una ligas atada a la trenza rodee la torta para pender el moño. Si va a utilizar flores debe colocar los tembleques o flores sobre la torta y así disimular el empate, si va a utilizar sombrero, este disimula el empate, pero es conveniente agregar un par de flores en la base del moño.

En algunas ocasiones adornan las trenzas con lana o cintas del mismo color del enjaretado motas y zapatos.